

CHAMPAGNE—ARDENNE.

TROPHEES CROS 2014 : ARBITRES FEMININES

Dominique VAUCOULEUR est dans le tennis de table depuis son enfance.
Cette soirée s'est déroulée le 17 décembre 2014 à Chalons en Champagne.
Manu BARCELO est intervenu pour parler du parcours de Dominique. Elle a été numéroté il y a quelques années.

"Ancienne joueuse de niveau national (classée N°242 française, et championne de France en Double Mixte dans la catégorie des 40 à 50 ans), Dominique Vaucouleur n'a pu poursuivre sa carrière de joueuse en raison de problèmes dorsaux récurrents. En 2009, à l'âge de 45 ans, elle a choisi de poursuivre son investissement dans le tennis de table, en devenant élue du comité directeur du comité départemental de la Marne, et en se lançant dans le juge-arbitrage de compétitions. Titulaire d'un diplôme d'Arbitre passé plusieurs années auparavant, elle a passé et réussi directement le diplôme de Juge-Arbitre 2nd degré. Elle s'est alors investie sur le juge-arbitrage de compétitions, à la fois le criterium fédéral épreuve individuelle phare de notre sport, au niveau des féminines de toute la Ligue de Champagne-Ardenne ; mais aussi le "balbutop", épreuve ludique de découverte organisée par le comité départemental de la Marne et réservée au moins de 11 ans. Membre de la commission sportive de la ligue régionale, elle est aujourd'hui une actrice active de l'arbitrage et du juge-arbitrage des compétitions champardennaises de tennis de table."

